

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	09.03.2017

Grünanlage Seeberg-Nord

Mündliche Anfrage des Bezirksvertreters Herrn Neumann

TOP 11.2.1 in der Sitzung am 27.10.2016

Anfrage:

In der Grünanlage von Seeberg-Nord sind die Fußwege zwischen Schaafhausenstr./Otto-Braun-Str. im Süden und Derichsweilerweg im Norden ungepflegt. Nach Angaben von Benutzern liegt das zum einen daran, dass die LKW's des Grünflächenamtes bei der Grünpflege oder der AWB bei der Entleerung der dortigen Mülleimer öfter mit einer Spur auf der unbefestigten Rasenfläche fahren. Bei feuchtem Untergrund wird dadurch Erdreich eingedrückt und teilweise auf die Fußwege gedrückt. Dadurch ist dort die Grundlage für einen Bewuchs mit Pflanzen entstanden. Zum anderen wird bemängelt, dass dort auch die Ränder der Fußwege grundsätzlich nicht durch Pflegemaßnahmen vom übergreifenden Pflanzenbewuchs freigehalten werden. Durch die beschriebenen Einflüsse wird die Begehrbarkeit für einige Benutzergruppen des Parks eingeschränkt.

- Wie können künftig solche negativen Entwicklungen verhindert werden?
- Wann wird dieser Missstand behoben?

Antwort der Verwaltung:

Die AWB wurden aufgefordert, nicht mehr über die Wegeränder zu fahren, die Mitarbeiter des Amtes für Landschaftspflege und Grünflächen halten sich bereits daran. Zum Überwuchs in Gehwege ist festzustellen, dass dieser im Rahmen der personellen Möglichkeiten regelmäßig geschnitten wird. Allerdings können krankheits- oder urlaubsbedingte Personalausfälle dazu führen, dass die Schnittarbeiten vorübergehend nicht immer zeitnah möglich sind. Soweit Bürger Beeinträchtigungen in der Passierbarkeit von Spazierwegen feststellen, können sie diese Missstände gerne direkt an den für den Stadtbezirk Chorweiler verantwortlichen Gartenbauingenieur melden, der dann für eine zeitnahe Behebung sorgen wird.